
 

 

 

 

平成２６年第４回（１２月） 

粕 屋 町 議 会 定 例 会 
 

 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
 

通 告 順 
 

議   員   氏   名  
 

１ 田 川 正 治 

２ 因   辰 美 

３ 太 田 健 策 

４ 木 村 優 子 

５ 福 永 善 之 

６ 川 口   晃 

７ 久 我 純 治 

８ 山  秀  

９ 本 田 芳 枝 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．１ 質問者 ７番 田 川 正 治 
 

質 問 事 項 

 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

学校給食センター問

題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども館建設問題に

ついて                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ原町駅にエレベ

ーターの設置を 

       

 

（１）9 月議会で教育次長は、二次下請けの調理現場に立ち入る

法的根拠について「法律は忘れました」とか、事業契約書

案の保証金の数値の間違いに「単なる担当者のミスです。

修正前の数値は記憶していません」との無責任な答弁がな

された。本議会でのこのよう答弁は謝罪すべきであり、町

として責任ある答弁を求める 

 

（２）また、ＰＦＩ事業による給食センターになっても、現在の

調理士を指導して行うとの答弁だったが、調理士にはどの

ような説明をしたのか。引き続き調理士の雇用に責任を持

つことを求める 

 

 

 

（１）議会で町長は、国の補助金を活用して建設すると答弁さ

れ、副町長も厚生常任委員会で１２月議会までに、補助金

を使うのかが報告できるとの説明だった。 

国の補助金を含む財源の根拠について説明を求める 

 

（２）サンレイクの駐車場に建設する予定になっているが、現在

でも行事が重なると駐車場が不足する状態である。子ども

達だけで駐車場内を通って、子ども館に通ってくるとなれ

ば、事故が起きる可能性もあり心配である。どのような対

策を考えられているのか 

 

（３）関連して、町の公共施設の老朽化対策も建て替えや改修な

ど予算を必要とするが、優先順序を決めて今後の計画的な

予算執行が求められる。老朽化した町立保育所の建て替え

は優先すべきと考える。どのような実施計画があるのか説

明を求める 

 

 

 

原町駅はホームを移動するためには階段を使わねばならず 

乳母車を必要とする乳幼児連れの保護者や、障がい者やお年

寄り、病人には大変な苦痛である。安全・安心に利用できる

エレベーター設置を求める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 



通告順 ＮＯ．２ 質問者  １０番 因  辰 美 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

粕屋町の将来につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

（１）来年の１０月に町長選挙が行われるが、因町長の言動を 

見ていると、やる気満々に感じる。健康であれば、再挑

戦はされるのか、志をお聞かせ願いたい 

 

（２）以前、町長選挙において、合併が争点となり、多くの町 

民が６町合併を支持し、粕屋町の将来ビジョンを開示し

て頂きたいと期待していたが、議会の否決により、住民

への情報開示が閉ざされた。町長が変わられた今、これ

からの粕屋町をどの方向にけん引されるのか構想をお聞

かせ願いたい 

 

（３）今回、『こども館』建設に全力を尽くされているようだ

が、担当委員会では、建設の緊急性を感じないし、優先

順位が違うと思う。何故、急がれるのか理由をお聞かせ

願いたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．３ 質問者 ４番 太 田 健 策 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

給食センターの入札

について 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

解体撤去費用につい

て 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

都市計画マスタープラ

ンについて 

 

  

（１）設計金額はどうやって出されたのか又、いくらなのか 

 

（２）入札予定価格は設計金額の何％引きなのか 
 

（３）落札金額は予定価格の９８．５％となっているが、二つ

のグループの入札では、正当な競争入札が行われていな

いのではないか 
  

（４）選定委員会の委員は、どうやって選考されたのか、審議

内容は公表しないのか 
 

 

 

（１）９月２４日提出された解体撤去費用の資料について、調

査時と精査時の金額が３倍近く違うので、明細を要求し

たが、なぜ資料がないのか 
  

（２）９月２４日提出された解体撤去資料の説明をお願いしま   

す 
  

（３）給食センター解体撤去については、廃棄物は含んである

が、施設整備費の中の廃棄物処理はどうなっているのか 
 

 

 

（１）都市計画マスタープランはいつ作成されたのか、その後

の見直しはされたのか 

  

（２）総合計画との整合性はどうなっているのか 

 

（３）総合計画の今年度より見直しを着手するようになってい

るが、都市計画マスタープランはどうするのか 

 

（４）マスタープラン見直しについてのメンバーは、どうやっ

て選ぶのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町 長 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．４ 質問者 １番 木 村 優 子  
 

質 問 事 項 

 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

妊娠、出産、子育て

期までの切れ目のな

い支援を充実させて

いくため、産後ケア

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域包括ケアシステ

ムの構築に向けて、

介護支援ボランティ

アポイント制度につ

いて 

 

 産後６～８週間は家族や周りの人の助けを借りて、家事はで

きるだけ避け、新生児の育児を無理せず行い、自分自身の体調

の回復に努めることが大切となります。 

 また、産後はホルモンのバランスが変調を来し、一時的に情

緒不安定にもなりがちであることから、母親が心身ともに健や

かに安心して育児に関われるように支援していく必要がありま

す。 

 

（１）粕屋町が現在行っている産後ケアの取り組みについて 

 

（２）町が考える課題について、また今後はどのように取り組

んで行くのか 

 

 

 

 高齢者が住み慣れた地域で、自分らしい生活を送れるよう、

一体的（包括）に医療や介護などの支援サービス（ケア）を受

けられるシステムを整備していく、地域包括ケアシステム。こ

のシステムは、おおむね３０分以内に必要なサービスが提供さ

れる中学校校区など日常生活圏域を単位として想定されます。 

 具体的な仕組みは保険者である市町村や、都道府県が地域の

特性に応じてつくりあげていく流れであります。 

 第六期介護保険事業計画を現在作成中であります。第九期計

画までの見通しをつけながら作成をされていると思います。 

 昨年６月議会において一般質問しました介護支援ボランティ

アポイント制度。課題などを踏まえて検討していくとの答弁で

したが、その後の進捗状況をお聞きします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．５ 質問者 ５番 福 永 善 之 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

粕屋町農業委員会

の適正な定数につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｓ３２．７月に同委員会の定数条例が制定され、選挙による

定数は１３名となった。現在は、選挙定数１３名と町長が選任

した委員含め、計１７名となっている。 

 

（１）粕屋町が考える農業委員の役目は、担当地区制と考えて

あるのか 

 

（２）農業戸数の減による定数の判断 

 

（３）農地面積の減による定数の判断 

 

（４）選挙人の登録人数の減による定数の判断 

 

（５）審査件数の年度毎の推移は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．６ 質問者 ２番 川 口  晃 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

柚須駅の改築と近郊の

交通対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

証明書類の取得は身近

なところでとれないか 

 

 

 

 

教育問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

働く人の雇用のルール

について 

 

 

 

 

（１）柚須駅の改築に関して 

   ①計画中の南側プラットホームの建設はいつになるの

か、その進行状況について 

 

   ②駅舎の建築の予定はどうなるのか 

 

（２）近郊の道路の歩道設置はどうなっていますか 

 

 

 

各種の証明書類で簡便なものは身近な場所、例えば西小学

校区で言えば、柚須文化センターでとかならないか。工夫し

て欲しい。 

 

 

 

（１）『夏休み短縮』及び『給食費値上げ』に関するアンケ

ートについて 

   現状とその方向性について 

 

（２）文科省が全国的に行った（１０月７日）生徒指導上の

諸問題の調査を行った件についての報告をお願いした

い 

 

（３）尐人数学級（３５人以下学級）を目指して、どのよう

な方策があるのか 

 

 

 

 粕屋町役場職員の中で、非正規職員が多数働いていると聞 

いている。 

 

（１）先ず正規、非正規職員の現状について 

   正規の員数、非正規の員数 

 

（２）非正規職員の雇用の形態と賃金について 

 

（３）正規職の二種類の棒給表について 

   ①高卒、大卒等の初任給の等給、号給等 

 

   ②昇給はどのようになされるのか 

 

（４）現業職給料表は何故、１８５号給まであるのか 

 

（５）その他、非正規職員の正規化等について 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



通告順 ＮＯ．７ 質問者 ９番 久 我 純 治 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

サンレイクかすやの不 

足する駐車場、代替駐 

車場があるのか又、新 

しく造るのか 

 

 

 

 

伊賀・仲原線の県道の 

狭くて危険な歩道の拡 

張工事のその後は 

 

 

 

酒殿駅裏のゴミ収集に 

ついて 

 

 平成２７年建設予定の（仮称）こども館が出来ると、サン

レイクかすやの駐車場が約４０台分無くなるという。又、

（仮称）こども館が開かれると多数の親子連れの車が来るよ

うになる時、今でも不足している駐車場、その分の代替の駐

車場はあるのか、又、新しく造ることを考えているのか。 

 

 

 

 歩道設置予定の土地の地主さんと話もついたとの事です

が、今まだ工事が無く、その後の進捗状況はどんな所まで進

んでいるのか、又、いつ完成するのですか。 

 

 

 

 酒殿駅裏の住民のゴミ収集が出来ないため、収集車が入れ

る様にしますとの事でしたが、その進捗状況といつ完成する

のですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

町 長 

 

 

 
 

 
 

 
都市政策部長 

 

 

 

 

 
都市政策部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．８ 質問者 １２番 山  秀  
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

（仮称）こども館建設

の課題について 

 

 因町長は、子育て支援策の一環として０才から１８才まで 

を対象とした（仮称）こども館建設の提案をされました。建 

設場所は、町有地や私有地などが候補にあがっていました 

が、サンレイクかすやの敷地駐車場内と決められ基本計画が 

始まりました。１，５００平米の広さの建築ということです 

が駐車場を削っての建設は、今後の駐車スペースが不足する 

懸念が生じます。 

 

（１）所管の委員会での（仮称）こども館建設の是非につい

ての意見があるがどのように思うか 

 

（２）建設場所決定の経緯を聞く 

 

（３）(仮称)こども館建設運営検討委員会の審議内容を聞く 

 

（４）駐車場が減ることへの対策を聞く 

 

（５）役場庁舎玄関側の駐車スペースは狭く、車の出入りに

厳しいものがあります。サンレイクや粕屋ドームの臨

時駐車場として使用されることもあり大きなイベント

時には、満車となることもたびたびです。こうしたこ

とから庁舎玄関前のミニ庭園を駐車場にしてはどうか

と考えるが 

 

 

 

 

 

  

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告順 ＮＯ．９ 質問者 １１番 本 田 芳 枝 
 

質 問 事 項 

 

質 問 の 要 旨 

 

 

質問の相手 
 

 

子どもの読書活動を

さらに推進するため

には 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校給食事業につい

て 

 

 

 

 粕屋町の子どもの人口は毎年増えています。小学校も中

学校もその増加に合わせて教室を増築、本年度は空調設備

も完備しました。ハード面の整備は着々と進んでいます

が、子どもの読書環境の支援はどうなっているでしょう

か。 

 

（１） 子どもの人口増加による支援のポイントについて 

 

（２） こども館構想に子ども読書活動推進計画を活かす手               

   立てを 

 

（３） 学校図書館と粕屋町立図書館の連携をより具体的に 

 

（４）非正規雇用の学校司書の待遇改善を 

 

 

 

学校給食の施設は各自治体に責任がありますが、献立や

給食費などに関しては各学校の校長先生とＰＴＡで構成す

る「学校給食共同調理場運営委員会」で話し合って決める

ことになっています。１０月１日付で学校給食に関するア

ンケート調査を実施されましたが、その経過を通して次の

２点について問います。 

 

（１）学校給食共同調理場運営委員会の位置づけと給食費

の値上げに関するアンケートをどのような思いで実

施されたのか 

 

（２）給食調理場建設における教育委員会の事務事業の在

り方を問う 

 

    ・現在の学校給食共同調理場の老朽化対策、学校

給食費会計事務のあり方、調理員の研修など 

 

・学校給食共同調理場建設検討委員会の立ち上げ 

について   

 

・要求水準書の公表の時期について 

 

 

 

 

 

  

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


